



ATENEIO DE MADRID
Calle del Prado, 21
Madrid 28014

Prensa Ateneo de Madrid. Tfno. 91 429 17 50

Conferencia del Dr. Luis Alberto de Cuenca,
Profesor de Investigación del C.S.I.C. con el título
Introducción a Homero

Presenta el acto Julio Martínez de la Hera, presidente de la Sección
de Yoga

Viernes 12 de junio. 19.30 hs.

Salón de Actos. Ateneo de Madrid

El viernes, 12 de junio, nos gustaría poder contar con todos Vds. para poder ofrecerles una aproximación a la vida y obra de ese gran poeta que fue Homero, figura señera -juntamente con Virgilio- de la poesía épica grecolatina.

Y para esta tarea de acercamiento a la ***Introducción a Homero***, tema recurrente a lo largo de la humanidad, vamos a contar con la disertación de nuestro muy querido Luis Alberto, Dr. en Filología Clásica y Profesor de Investigación del C.S.I.C., además de poeta de reconocido prestigio ya contrastado tanto en el ámbito nacional como internacional. (En 2008, obtuvo el premio de poesía 'José Hernández' de Argentina).

En verdad, se nos hace difícil señalar cuál de estos dos perfiles, anteriormente señalados -poesía o investigación- ocupa la primacía en su dilatado currículum pues, en el día a día, se nos manifiesta su reiterada presencia en ambas facetas, tanto en los medios impresos como en las diversas manifestaciones culturales o poéticas.

Es por eso sumamente interesante el que un poeta como Luis Alberto someta a Homero (c. el año 750 a.C.) a un estudio crítico textual; nada nos agradará más a quienes seguimos fieles en su andadura que oír, de viva voz, en persona, su penetrante crítica, para que nos desvele aspectos novedosos que sólo la sensibilidad de un poeta como él puede aflorar, y que, salvadas las distancias y fines, haga un poco el papel que otrora llevara a cabo Schliemann, cuando intentó descubrir Troya, eso sí, trocando la piqueta de las excavaciones de antaño de Heinrich por el dardo certero de la palabra de Luis Alberto.

A Schliemann le cupo el honor de ser, en el último tercio del s. XIX, el descubridor de la realidad física de Troya; a este hallazgo le arrastró una fe ciega en su sueño por Troya y, gracias al mucho dinero ganado en sus numerosos negocios, pudo excavar el terreno de la colina de Hissarlik en el oeste de Turquía, donde él creía, siguiendo la huella de los versos de la Ilíada, que tenía que haber estado asentada la mansión de Príamo y Hécuba.

Pues bien, nosotros vamos a poner en manos de Luis Alberto otra piqueta de doble filo: la que proporciona la investigación y la de la palabra, para que nos aproxime con su sutil análisis de los textos homéricos al legado histórico-cultural que irradia la figura de este gran aedos o rapsoda que fue Homero.

Y, como siempre, les enviamos a Vds. nuestra invitación para que asistan a esta interesante conferencia que tiene mucho sustrato del legado clásico, mucho material para el estudio de las humanidades, mucha ciencia y poesía y, sobre todo, porque contamos con una gran figura de la cultura española: nuestro querido Luis Alberto.

Desde aquí le damos las gracias por su colaboración que le hacemos extensiva en nombre del Ateneo y de la Sección de Yoga.

(JMh)